

AAA Newsletter



CONTENIDO

BIENVENIDOS A UNA NUEVA DÉCADA!!

Y Feliz Año 2010

EL 2009 FUE UN AÑO DISTINTO Y PARTICULAR

Crisis - Bolsas en alza - Cambios

COMO SERÁ EL 2010

Seguiremos siendo cautelosos

AGCG GESTION PATRIMONIAL EN EL 2010 CONSOLIDARA SU CARTERA DE CLIENTES

Gracias a su Confianza

ARCHIVOS ANEXOS

> No hay archivos anexos



Las oportunidades están allí...

Feliz Año y Década !!

Amigos

Es para nosotros un inmenso placer saludarles en este nuevo año, arrancando una nueva y desafiante década. Nuestros mejores deseos para todos Ustedes y sus Familias.

2009 fue sin duda un año particular. Luego de haber sido "descubierto" el hueco contable sobre la valoración de los productos estructurados con subyacente hipotecario (sub prime) en el último trimestre del 2008, se desató la mas terrible crisis financiera mundial desde el fin de la segunda Guerra, desplegada en múltiples etapas e impactando todos los activos, manteniendo al mundo financiero todavía en vilo. No obstante, digo que el año 2009 fue particular ya que las bolsas mundiales cerraron el año con ganancias impresionantes: Dow +22%, S&P500 26%, Nasdaq 48%, Ibex 24%.

Tratando de resumir los hechos más importantes, veamos la secuencia:

En el primer trimestre se desata la crisis financiera y arrancan los planes de rescate económicos. Bajan los tipos de interés de manera coordinada en todo el mundo; se nacionalizan bancos en América y Europa; se anuncian grandes pérdidas en los grandes bancos.

En el segundo trimestre el G20 acuerda inéditos planes de estímulo fiscal a través del FMI. Los estímulos empiezan a generar resultados a nivel de la gestión de los bancos grandes. No obstante quiebra Chrysler, reestructuran GM y Ford pierde billones. Se realizan stress test a los bancos. Los tipos de interés bajan a 1%. Caen sincronizadamente los bonos de deuda soberana americana.

En el tercer trimestre se habla de recuperación en U, V o W, raíz cuadrada y toneladas de liquidez son inyectadas por el BCE. El FMI emite bonos y Rusia y China diversifican sus

reservas con estas emisiones. El Oro rompe los \$ 1.000 la onza; El G20 da un ultimátum a la banca para aumentar el control de riesgos y los requisitos de capital.

Finalmente, en el cuarto trimestre, los bancos regresan parte de las ayudas fiscales; muchos expertos afirman que la exuberancia irracional ha vuelto a los mercados; el Euro gana peso como moneda de reserva. China sigue realizando enormes importaciones. La OMC anuncia la resurrección del comercio internacional y el intercambio de mercancías. El 3/11 USA sale de recesión (PIB +3.5%) sin embargo el desempleo se mantiene por arriba del 10%. Crisis en Dubai y Grecia impactando la credibilidad de éstas plazas financiera nuevas.

Al final, la economía americana se contrajo -2.9%.

Y en el 2010? Paul Krugman, Martin Feldstein (Harvard) y Joseph Stiglitz, el primero y último premios Nobel de economía, coinciden en lanzar una voz de alarma sobre la recuperación de la primera economía del planeta. Al terminar los estímulos y ayudas, estiman que el aparato económico no está listo para seguir solo...

En **AGCG Gestión Patrimonial**, seguiremos este año concentrados en generarle valor a nuestros Clientes, brindándoles acceso directo a las mejores ofertas financieras de los mejores bancos privados del mundo. Mantendremos nuestra presencia local para garantizar un servicio de primera, realmente personalizado y profesional.

Nuestro crecimiento siempre estará orientado a la creación de una cartera de clientes sólida, amparada por nuestro prestigio y solidez profesional en la prestación de los mejores servicios de asesoría financiera independiente, con deferencia y respecto hacia Usted.

Bienvenidos !!! AAA